

ABSTRAK

Ryan Putra Utama (1302129/2013): “Manajemen Jurusan Sejarah dan Perkembangan pada Era Universitas Negeri Padang (1999-2018)”

Skripsi ini mengkaji sejarah Jurusan Sejarah mengenai manajemen dan perkembangan pelaksanaan tridharma perguruan tinggi pada era Universitas Negeri Padang 1999-2018. Jurusan Sejarah pada Era UNP telah berlangsung selama lima periode, dibawah kepemimpinan Drs. Zafri, M.Pd, Drs. Bustamam, Hendra Naldi, S.S, M.Hum, dan Dr. Erniwati, M.Hum. Selama perjalanan Jurusan Sejarah di era UNP belum ada tulisan mengenai perekonstruksian perkembangan Jurusan Sejarah. Hal yang ironis untuk sebuah jurusan yang menekuni bidang ilmu kesejarahan namun tidak memiliki tulisan sejarah lembaga sendiri. Berangkat dari hal itu penulis tertarik untuk melakukan penelitian sesuai permasalahan tersebut.

Skripsi ini menggunakan metode penelitian sejarah yang terdiri dari empat tahap yakni; tahap pertama, Heuristik atau pengumpulan data dan sumber. Tahap kedua, adalah kritik sumber untuk mendapatkan fakta sejarah. Tahap ketiga adalah analisis dan interpretasi, dan tahap ke empat dideskripsikan dalam bentuk skripsi.

Berkembangnya sebuah jurusan tentu perlu pengelolaan yang baik dan berkelanjutan oleh pimpinan jurusan. Perubahan status yang dialami IKIP menjadi UNP ternyata membawa perubahan yang positif untuk Jurusan Sejarah. Hal tersebut dapat dilihat dari capaian-capaian jurusan sejarah pada setiap periode. Masa kepemimpinan Drs. Zafri, M.Pd. Jurusan Sejarah mengalami perkembangan yang signifikan, terutama dalam hal sarana penunjang pengajaran sejarah. Jurusan Sejarah memiliki Diorama, ruang Diakronika, dan ruang perpustakaan. Kepemimpinan Drs. Bustamam menorehkan catatan sejarah yang luar biasa, yaitu terlaksana sebuah Konferensi dan *Workshop* Internasional untuk yang pertama kali dan tidak terulang hingga saat ini. Kepemimpinan Hendra Naldi, SS, M.Hum keberhasilan sebuah jurusan tentu memiliki tata kelola yang baik dan itu terwujud pada periode ketiga dan berlangsung hingga sekarang sebuah capaian yang harus dipertahankan. kepemimpinan Dr. Erniwati, M.Hum merupakan periode yang sedang berlangsung. Terakreditasi A jurusan sejarah di awal periode ini merupakan sebuah kebanggaan untuk civitas akademika.

Dari penelitian ini dapat disimpulkan, perjalanan Jurusan Sejarah mengalami pasang surut dalam berbagai hal. Mulai dari pencapaian yang dihasilkan dan perkembangan pelaksanaan tridharma perguruan tinggi.